

Schaffhausen, 28. August 2019

Mit „RheinErfahren“ in den Spätsommer

Mit „RheinErfahren“ präsentieren Aqua Viva und die Schweizerische Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein AG (URh) Anekdoten und Geschichten zur atemberaubenden Natur- und Wasserlandschaft entlang des Hochrheins. Die geführten Naturerlebnisfahrten finden jeden Montag im September auf Kurschiffen der URh zwischen Schaffhausen und Diessenhofen statt. Interessierte können bis zum 4. September vier mal zwei Freikarten gewinnen.

Der Trubel des Hochsommers ist vorüber. Stabiles Wetter und angenehme Temperaturen laden nun dazu ein, sich entspannt auf dem Rhein treiben zu lassen und nochmals die Natur zu geniessen. Ein Naturerlebnis der besonderen Art erwartet die Passagiere der URh mit „RheinErfahren“. Unter fachkundiger Führung entdecken sie vom Schiff aus Eisvögel und Biberburgen. Die befahrene Rheinstrecke gehört zum Bundesinventar der Landschaften und Naturdenkmäler (BLN) und führt entlang einzigartiger Naturräume, wie dem Schaaren. Neben Wissenswertem zu Natur und Landschaft präsentieren die Veranstalter zahlreiche Anekdoten aus der Region, die zum Schmunzeln und Staunen einladen.

Mit jeweils rund 15 Teilnehmenden fanden die ersten acht „RheinErfahren“-Fahrten im Mai und Juni bereits grossen Anklang. Im September 2019 werden jeweils montags vier Fahrten angeboten. Zudem führen Aqua Viva und URh das Angebot auch im Jahr 2020 fort. „Die Teilnehmenden kommen vor allem aus Schaffhausen und Umgebung. Sie freuen sich über die vielen Geschichten zum Rhein und der Uferlandschaft, die ihnen neue Facetten ihrer Heimat eröffnen.“ sagt Hanspeter Steinmetz, Geschäftsführer von Aqua Viva.

Geleitet werden die Exkursionen von einer Expertin der Gewässerschutzorganisation Aqua Viva und Walter Vogelsanger. Walter Vogelsanger ist Bereichsleiter Uferunterhaltung beim Wasserkraftwerk Schaffhausen und war dort für zahlreiche Revitalisierungen entlang der Fahrstrecke verantwortlich.

Um Karten für „RheinErfahren“ zu gewinnen, schreiben Interessierte bis zum 4. September 2019 eine E-Mail an info@aquaviva.ch mit dem Betreff „RheinErfahren-Gewinnspiel“. Unter allen Teilnehmenden verlosen Aqua Viva und URh vier mal zwei Freikarten.

Pressebilder unter: www.aquaviva.ch/medien/pressemitteilungen-aqua-viva und , www.urh.ch/medien

Gemeinsame Medienmitteilung

Gewässerschutzorganisation Aqua Viva und
Schweizerische Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein AG



RheinErfahren - Das Naturerlebnis der besonderen Art

- Jeden Montag im September, insgesamt 4 Fahrten
- Aufpreis zum Schiffsbillett: CHF 9.50 / EUR 8.50
- Tickets: www.urh.ch/ticket
- Fahrplan: 9.10 Uhr ab Schaffhausen, 10.10 Uhr Ankunft in Diessenhofen
- Weiterfahrt mit dem Kursschiff möglich

Fahrplan und weitere Angaben: www.urh.ch/rheinerfahren

Weitere Auskünfte:

Remo Rey, Schweizerische Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein AG, Geschäftsführer
Tel.: +41 52 634 08 80, E-Mail: remo.rey@urh.ch

Hanspeter Steinmetz, Aqua Viva, Geschäftsführer
Tel.: +41 52 625 26 67, E-Mail: hanspeter.steinmetz@aquaviva.ch